

Revue de presse

Journal : La Broye Date : 20 juin 2024

Nouveaux membres à Forma Broye

PAYERNE

Forma Broye a pour but de créer une plate-forme d'accompagnement entre les jeunes Broyards et les acteurs du monde du travail et d'être à l'écoute des attentes et besoins des entreprises formatrices. Elle a tenu son assemblée jeudi dernier. Présidée par Sylvie Descloux, l'association s'est agrandie avec l'accueil de nouveaux membres. Nasca Fondation et son programme SeMo Coaching à Domdidier, Le centre Zoe à Cugy, les écoles secondaires de Payerne et de Moudon-Lucens ainsi que le Cycle d'orientation d'Estavayer en font partie.

Bonne nouvelle, les trois évènements phares de Forma Broye seront de retour en 2024: le 28 septembre, la journée découverte des métiers à la halle des fêtes à Payerne; le 2 octobre, le speed dating GYB au Gymnase intercantonal de la Broye de Payerne; le 19 novembre, le speed dating de la Fondation Cherpillod à Corcelles-près-Payerne. De nouvelles activités sont en cours de réflexion.

En deuxième partie d'assemblée, le programme LIFT a été présenté par son coordinateur régional, Pierre Schmutz. Ce projet permet à des jeunes en fin de scolarité obligatoire de se familiariser avec le monde du travail en passant quelques heures par semaine en stage dans des entreprises.

COM/JMZ